

Sesión necrológica

En memoria del Ilmo. Sr. Dr. D. Justo Aznar Lucea

Celebrada el 3 de marzo de 2022

Carmen leal Cercós*

Presidenta de la R. Acad. Med. Comunitat Valenciana

EXCELENTÍSIMAS AUTORIDADES.
ILUSTRÍSIMOS ACADÉMICOS.
FAMILIA DE D. JUSTO AZNAR LUCEA.
SEÑORAS. SEÑORES.

Lamento una vez más que nos reunamos para la necrológica de Justo Aznar, un excelente académico que siempre se implicó en las actividades de la RAMCV, además de sus múltiples tareas.

Justo Aznar era un hombre cabal, fiel a sí mismo y a todos los que le rodeaban, su familia, amigos, compañeros... La Universidad Católica era su segunda casa y allí ha desarrollado una magnífica labor clínica e investigadora. Siempre admirado ¿y por qué no? Por su gran Fe, que presidía su vida, su fortaleza ante los problemas y especialmente su enfermedad y siento profundamente que sus graves dificultades de salud nos privaran demasiado a menudo de su presencia.

Siempre fue un miembro activo en nuestra institución y voy a mencionar las dos últimas mesas redondas que organizó, fueron: “Enseñanza de la Bioética en las Facultades de Medicina de la Universidad Española” y “Transhumanismo y Posthumanismo. Reflexión científica, social y filosófica”; el COVID nos impidió otros proyectos ya programados.

Generoso y honesto a partir del 2016 solicitó que su sillón llamado “Biopatología Clínica” pasará a llamarse “Bioética”, pues tras su jubilación del hospital, esa iba a ser su dedicación continuada; fue aprobado en la Junta General y espero que esa labor sea continuada por el Prof. Luis Franco Vera, que ha hecho su *“laudatio”*.

Durante todos los años que coincidimos en la Academia mantuvimos una excelente relación afectiva sin ningún desencuentro, él siempre era comprensivo y respetuoso.

Sé que desde donde esté sigue velando por su familia, sus amigos, compañeros, su Universidad y también por la Real Academia que nunca le olvidará.

Mi más sentido pésame a su viuda y a toda su extensa y magnífica familia que hoy nos acompaña.